



川口市立戸塚中学校

46期2学年通信 No.37

令和6年7月10日(水)

学総お疲れ様でした！

今週まで行われた学校総合体育大会、みなさんお疲れさまでした！

次の大会に進出を決めた選手のみなさん、おめでとうございます！残りの時間で少しでもレベルアップし、より上のステージに行けるように頑張ってください。今回悔しい思いをした人たちはこの悔しさを忘れてはいけません。この先、練習や試合でつらい場面が訪れるでしょう。その時にはこの悔しさを思い出し、乗り越え、成長していきましょう。

今回は皆さんに、世界に功績を残した偉人たちの名言を紹介します。

○ If you can dream it, you can do it.

(夢を見ることができるなら、あなたはそれを実現できる。)

○ Then either draw any dream, it's always important.

(次に夢を描けるか、それがいつも重要だ。)

1つ目はみなさんが大好きなミッキーマウス、の生みの親であるウォルト・ディズニーによるものです。この言葉は自分の頭で想像することができたなら、それは必ず実現できることだという意味です。

2つ目はAppleの創業者であるスティーブ・ジョブズによるものです。

この言葉は1つ夢を叶えたら、その次にまた新たな夢を追いかけることが重要だという意味です。

センスや才能による差はあるのかもしれません。ですが、まず大事なのは夢や目標に向かって突き進むことではないでしょうか。私はこれらの言葉を見て、ふと思いました。

次の大会が待っているという人は、第一関門は突破したと思います。1つ達成して終わりではありません。次の目標に向かって全力で頑張ってください！

いよいよ新チームで活動という人たちは、何を目指しますか？個人でも部活動全体でも大きな夢（目標）に向かって、努力していきましょう！

何かを達成するには「夢」「目標」を持つことが必要です。部活動に入っている・入っていないは関係ありません。夢に大きいも小さいもありません。大事なのは自分がどうしたい・どうなりたいかという気持ちではないでしょうか。進路についても少しずつ動き始めています。何をしたいか・どうなりたいかを自分の中でじっくり考えてみましょう。

目指す自分になれるように日々努力し、濃い時間を過ごしていきましょう！